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四日市南警察署協議会議事録 

令和６年度第３回四日市南警察署協議会

日　　時 令和７年１月９日（木）午後１時30分～午後３時５分 
場　　所 四日市南警察署５階多目的ホール

 １　警察署協議会　11名 
 　　稲垣芳則委員、鵜飼佳晃委員、岸本久義委員、 
 　　北澤きみよ委員、千田茂樹委員、豊田靖志委員、 

出 席 者
 　　野村昌嗣委員、フランシスカ　モニカ委員、 

　　 　　山本照子委員、山本知佳委員、山本浩之委員 
２　警察署　14名 
　　署長、副署長、事件指導官、会計課長、警務課長、 
　　留置管理課長、生活安全課長、地域課長、刑事第一課長、
　　刑事第二課長、交通第一課長、交通第二課長、警備課長、 
　　鑑識係長

傍聴者数 なし　

公開・非公開の別 公開　

議 事 概 要

１　警察署長挨拶 
２　管内治安情勢等の説明 
　　(１)　犯罪情勢（生活安全課長） 
　(２)  闇バイトの危険性について（生活安全課長） 
  (３)　　交通事故情勢（交通第一課長） 
３  マイナンバーカードと運転免許証の一体化について（交通第一課長） 
４  科学技術を活用した捜査活動等について（刑事第一課長） 
５  警備派出所の廃止について（地域課長） 
６  窓口業務の受付時間の変更について（警務課長） 
７　「令和７年三重県警察運営の重点」について（警務課長） 
８　協議内容 
　　(１)  自転車盗の増加要因について　  
　　＜委員＞　昨年に比べて自転車盗が大幅に増加しているが、その要因
　　　　　　について教えてほしい。 
　　【生活安全課長】　明確には分からないが、コロナ禍が明けて人の流
　　　　　　れが活発になったことも一因ではないかと考えている。 
　(２)　　自転車の部品が盗まれる被害について 
　　＜委員＞　自転車のサドルやタイヤ等の部品が盗まれる被害も自転車
　　　　　　盗として計上されるのか。 
　　【刑事第一課長】　自転車の部品だけが盗まれた場合は、窃盗（部品
　　　　　　ねらい）として計上される。 

(３)　 信号機のない横断歩道における歩行者に対する広報活動について　  
　　＜委員＞　信号機のない横断歩道では、歩行者が横断する意思を示す
　　　　　　ことが重要と考えるが、歩行者に対する広報・啓発は行って
　　　　　　いるのか。 
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　　【交通第一課長】　三重県警察では、「横断歩道“ハンドサイン”キャンペ
　 　 　 　 　 　 ーン」を推進しており、歩行者に対して、横断歩道を横断時
　　　　　　に少し手を上げることなどについて交通安全教育や広報啓発
　　　　　　を行っている。 

(４)  近鉄四日市駅高架下の規制について 
 　 ＜委員＞　近鉄四日市駅高架下の片側二車線の道路では、人の乗降の
　　　　　　ため北側走行車線に車両が駐停車し、頻繁に渋滞が発生して
　　　　　　いる。どのように対策しているのか教えてほしい。 
　  【交通第二課長】　警ら等を通じて交通情勢の確認を行っており、状
　　　　　　況に応じて警告、検挙を実施している。 
    【署長】　同所は駐車禁止区域であり、停車は禁止されていない。他
　　　　　　の行政機関等から、交通規制要望（駐停車禁止）を受けてお
　　　　　　り、対策を検討している。ひとまずパトカーによるマイク広
　　　　　　報を継続的に行うなどし、状況を確認しながら対応している。 

(５)　　近鉄四日市駅の改良工事における交通規制について 
　　＜委員＞　近鉄四日市駅の改良工事のため、時期によって交通規制が
　　　　　　変わっているが、それが原因で交通事故は増加していないか。 
　　【交通第一課長】　規制が変わることによる交通事故の増加は認めら
　　　　　　れない。 

(６)　当署管内における闇バイトの発生状況について 
　  ＜委員＞　闇バイトの募集及び闇バイトによる犯罪の発生状況につい
　　　　　　て教えてほしい。 
　　【生活安全課長】　当署管内において闇バイトによる犯罪は認知して
　　　　　　おらず、検挙事例もない。 
    【警務課長】　「闇バイト募集に関するメールを受信したが無視した。」
　　　　　　などといった相談は受けている。 
    【署長】　闇バイトに関する情報収集、パトロールの強化、広報活動
　　　　　　の推進など、闇バイトの撲滅に向けて取り組んでいく。 

(７)　マイナンバーカードと運転免許証の一体化について 
　　＜委員＞　マイナ免許証への切替は３月24日以降に手続ができるとの
　　　　　　ことであるが、すぐに切り替える必要があるのか、運転免許
　　　　　　証の更新時で問題がないのか教えてほしい。 
    【交通第一課長】　都合上、いわゆるマイナ免許証が必要である場合
　　　　　　のほかは、更新時で問題はない。 
　　　　　　　なお、手続きはオンライン上でできないため、来庁してい
　　　　　　ただく必要がある。 
　(８)　防犯カメラの設置について　　 
　  ＜委員＞　防犯カメラを設置する際の注意点を教えてほしい。 
　  【刑事第一課長】　防犯カメラの設置については肖像権が関わってく
　　　　　　るため、特定個人を撮影しないようにする必要がある。 
　　　　　　　また、設置場所、設置角度、設置方法、設置の明示等、環
　　　　　　境に応じて検討する必要がある。 
　  ＜委員＞　警察が管理している防犯カメラはあるのか教えてほしい。 
　  【刑事第一課長】　警察でも防犯カメラは設置している。 
　　　　　　　防犯カメラは初期費用だけでなく、維持するためにもコス
　　　　　　トがかかるため、台数を大幅に増やすことは難しい。 
    ＜委員＞　自治会においても防犯カメラを維持するためのコストに苦
　　　　　　心している。警察から行政機関等に対し、予算化を依頼して
　　　　　　もらえないか。 
　　【署長】　警察では、他の行政機関等に対し防犯カメラの設置、防犯
　　　　　　カメラに関する補助事業の推進について依頼している。 
　　　　　　　一方で、維持コストの予算化については依頼しておらず、
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　　　　　　現実的にも難しいと考える。 
　(９)　現場鑑識における注意点について　　 
　  ＜委員＞　犯罪現場において鑑識活動が行われる際に、被害者等が注
　　　　　　意する点について教えてほしい。 
　  【鑑識係長】　現場の物には触れないように注意していただきたいが、
　　　　　　もし触れてしまった場合は申し出ていただくようお願いする。 
９　警察署長謝辞

備　　考


